

So weit die Füße tragen

Geschrieben von: Administrator
Dienstag, den 30. Juni 2015 um 07:33 Uhr -

Rheinpfalz-Artikel über den Rheinland-Pfalz-Tag in Ramstein vom 29.6.2015

von Walter Falk

(...) Und wieder zur Westpfalz-Arena, wo die Lauterer Brass Machine unter Leitung von Jens Vollmer für unvergleichliche Stimmung sorgte. Sensationelle Staccati der Bläser und drei Sängerinnen und Sänger brachten das Publikum dermaßen auf Touren, dass Hunderte vor der Bühne exzessiv die Becken schwangen. Wer kann auch bei diesen Stimmen, die den Himmel wie ein Nebelhorn aufreißen, still sitzen bleiben. (...)